

Datenfreigabe am Wiener Netze Portal <https://smartmeter-web.wienernetze.at/>

Unter Zustimmungen/Energiegemeinschaften....

WIENER NETZE Mein Smart Meter Hilfe

Übersicht Anlagen & Verträge Verbrauchsdaten **Zustimmungen**

Online-Services → Mein Smart Meter → Zustimmungen → Datenfreigaben

## Datenfreigaben

Anfragen **Laufende Freigaben** Beendete Freigaben

Hier können Sie Anfragen zur Freigabe von Daten bearbeiten. [Request ID abfragen](#)

Falls Sie eine Request ID von einem Anfrager erhalten haben, dann können Sie diese hier bearbeiten. Die Request ID als Anfrage beinhaltet einen Anfrager, einen bestimmten Datentyp und einen vordefinierten Zeitraum für die Datenfreigabe. Die Zählpunkte können Sie selbst zuordnen.

Typ	Zählpunkt	Kundennummer	Adresse	Anfrage von	Datentyp	Zeitraum	Freigegeben	Ablehnen
Aktuell gibt es keine Anfragen zu bearbeiten.								

/Anfragen... den Haken (Freigeben) in der Tabelle anklicken...

Online-Services → Mein Smart Meter → Zustimmungen → Energiegemeinschaften

## Energiegemeinschaften

Anfragen **Laufende Teilnahmen** Beendete Teilnahmen

Hier können Sie einsehen, an welchen Energiegemeinschaften Sie teilnehmen. Sie können Anfragen bestätigen und Teilnahmen beenden. [Request ID abfragen](#)

Falls Sie eine Request ID von einem Anfrager erhalten haben, dann können Sie diese hier bearbeiten. Die Request ID als Anfrage beinhaltet einen Anfrager, einen bestimmten Datentyp und einen vordefinierten Zeitraum für die Datenfreigabe. Die Zählpunkte können Sie selbst zuordnen.

Typ	Zählpunkt	Kundennummer	Adresse	Anfrage von	EG-Art	Zeitraum	Teilnahmefaktor / Anteil	Freigeben	Ablehnen
(S)	AT0010...000005	1203		Green Energy Pottendorf	(EG)	11.04.2024 - 31.12.9999	100,00% / -	<input checked="" type="checkbox"/>	

Bei der Zustimmungserklärung ganz nach unten scrollen und auf einwilligen klicken...

The image shows two screenshots of a web interface. The left screenshot displays a consent declaration page titled "ZUSTIMMUNGSERKLÄRUNG NACH §§ 79 f EAG / 16c ff EIWOG - Teilnahme Erneuerbare Energiegemeinschaften". It contains a section "1. Vertragsgegenstand" with detailed text about the contract and a yellow highlight on the bottom right. The right screenshot shows a confirmation page with the text "Ich stimme der Freigabe der ausgewählten Anfrage zu. Freigegeben wird:" followed by a list of data: Kundnummer (1203171777), Zählpunkt (AT00100000000000000000001000005102242), Zählpunktname (-), Anfrage erfolgt von (Green Energy Pottendorf), Datentyp (Teilnahme Erneuerbare Energiegemeinschaften), and Zeitraum der Datenfreigabe (11.04.2024 - 31.12.9999). At the bottom, there are two buttons: "Einwilligen" (highlighted in yellow) and "Abbrechen".

Die Seite unter Umständen neu laden, die Zustimmung sollte nun unter „laufende Teilnahmen“ sichtbar sein und die Liste bei „Anfragen“ leer.

# Energiegemeinschaften

Anfragen

**Laufende Teilnahmen**

Beendete Teilnahmen